

التاريخ : 2020/10 /14
الرقم : أ س/ 6674 / 2020

معالي رئيس مجلس مفوضي هيئة الأوراق المالية الأكرم
عمان - الأردن

الموضوع : شغور منصب عضو مجلس ادارة بنك المال الاردني

تحية واحتراماً وبعد،

استناداً لأحكام المادة (8/ط) من تعليمات إفصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق لسنة 2004. نود إعلامكم بشغور منصب عضو مجلس إدارة بنك المال الأردني السيد أحمد قاسم ذيب الهنادة اعتباراً من تاريخ 2020/10/13 وذلك بعد صدور الإرادة الملكية السامية بتعيين السيد أحمد الهنادة وزيراً للاقتصاد الرقمي. وسيقوم البنك بإعلامكم بتسمية عضو جديد في مجلس الإدارة فور انعقاد المجلس والحصول على موافقة البنك المركزي الأردني.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

رئيس مجلس الإدارة
جاسم خليل السالم



بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان

١٤ تموز ٢٠٢٠

3668

11017

الرقم المتسلسل:
رقسم المسف:
الجهة المختصة:

9

- نسخة: السادة بورصة عمان المحترمين.
- نسخة: السادة مركز إيداع الأوراق المالية المحترمين.

Date: 14/10/2020

Ref. : SB/6674 /2020

Messrs. Jordan Securities Commission

Subject: Vacant seat at Capital Bank Board of Directors

The following information is disclosed pursuant to article (8/i) of the Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards for the Year 2004.

Kindly be informed that the seat of the board member Mr. Ahmad Qasem Deeb Al-Hanandeh at Capital Bank Board of Directors became vacant as of 13/10/2020, due to the Royal Decree to appoint Mr. Ahmad Al-Hanandeh as the Minister of Digital Economy.

The Bank will inform you of the nomination of a new board member once the board convenes and after the official approval of the Central Bank of Jordan.

Chairman
Bassem Khalil Al-Salem



- Amman Stock Exchange.
- Securities Depository Center.